

Les filles confirment, Les garçons reprennent leur marche en avant

La compétition d'excellence de la section handball continuait ce mercredi 29 février avec les rencontres comptant pour la deuxième journée. En déplacement à Salaise, les Teillois étaient motivés à faire de bons résultats.

Lors de cette journée nos équipes de Chamontin se sont confrontées à Salaise, La Motte et Corenc.



Chez les filles le 1^{er} match de la journée les opposait à l'équipe locale de Salaise. La défense étagée et les initiatives de certaines joueuses décisives comme Clara D. et Ana ont permis de mener tout le long de la rencontre. L'encouragement et la détermination de chacune ont permis la victoire 9 à 7.

Le second match était plus difficile car La Motte était une équipe de plus haut niveau et beaucoup plus expérimentée. Le match a été périlleux, la défense en 5-1, tout comme la 6-0, n'a pas empêché les décalages aux ailes dont Romane, la gardienne, avait du mal à repousser. Manel et Ana ont tout de même trouvé quelque faiblesse dans la défense Savoyarde mais en vint, le score final de 8 à 19 fût douloureux à accepter.

Enfin, le 3^{ème} match contre Corenc était plus équilibré. La défense solidaire, l'esprit positif du banc de touche et les efforts physiques ont fini par payer. Romane faisait quelque arrêt, dont un pénalty et petit à petit chaque joueuse réussissait à percer la défense pourtant agressive : Manel, Alizée, Thaïs, Eryne et Clara D. permettaient de finir le match ex-aequo 8 à 8.



Chez les garçons, opposés dès le début de journée à une équipe de la Motte Servolex particulièrement expérimentée, ils ont su rivaliser tout au long de la rencontre. Malgré un léger passage à vide au cours de la seconde mi-temps, nos minimes ont recollé au score mais sur quelques actions litigieuses ils ont malheureusement vu le gain de la rencontre s'envoler. Cette défaite 10 à 11 n'allait pas entamer le moral des troupes.

Contre Salaise, même si elle fut poussive, la marche en avant était belle et bien engagée. Grâce à un esprit collectif et à une bonne dose de détermination, ils remportaient là une première victoire sur le score de 15 à 11. Malheureusement la blessure à une cheville de Florent est venue ternir cette rencontre.

Sans leur capitaine, mais toujours emmenés par un allant collectif, nos handballeurs ont enfin réalisé une rencontre pleine : rigoureux en défense, efficaces en attaque, ils n'ont laissé aucun espoir à l'équipe de Corenc, l'emportant sur le score sans appel de 13 à 8.



La prochaine journée le 18 mars, encore à Salaise, permettra de rencontrer les trois dernières équipes du championnat : Annecy-le-Vieux, La Ravoire et Bollène afin d'établir le classement pour entamer les finales en journée 4.